PÚBLICO

GUADALAJARA MARTES 15 MARZO 2005

AÑO VIII NUMERO 2348 www.publico.com.mx

Destaca jalisciense en la implantología

POR CRHISTIAN ORTIZ

Gracias al trabajo de un doctor jalisciense, la implantología oral se ha revolucionado a nivel mundial, pues es el pionero de la creación de tres técnicas para implantar hasta 44 raíces dentales en un solo paciente, que es el último (5to) record mundial logrado por el Dr. Eduardo Topete al reponer una a

una todas la raíces que conforman una dentadura humana, estos 44 implantes se colocaron a un paciente en un lapso de dos horas y media el pasado 11 de marzo del 2005 y debido a que es la primera vez que se logra copiar a la perfección al aparato masticatorio humano, este trabajo se publicará en la prestigiada revista internacional de implantología "Implant Dentistry"

Eduardo Topete Arámbula es el único odontologo latinoamericano considerado mundialmente como uno de los siete especialistas actualizadores e innovadores en esta rama de la medicina, pues con sus técnicas de inserción de un implantes sin cirugía, llega a colocar una pieza en menos de 10 minutos, sin dolor ni inflamación durante y después del proceso.

Además sus técnicas lo han llevado a ser el primer implantólogo mexicano en dictar una conferencia en la Universidad de Texas. El especialista tapatío señaló que la técnica consiste en insertar los implantes de titanio puro en forma de tornillo o cilindro como raíces artificiales en la mandíbula o maxilar, con el objeto de fijar sobre ellos cualquier diente canino, premolar o molar faltante.

Cada implante que se realiza

Cada implante que se realiza iguala la naturaleza de los dientes, es decir, en las molares superiores se colocan tres implantes simulando las tres raíces que normalmente tiene una molar superior, así como dos en las molares inferiores y en los dientes anteriores, superiores e inferiores una sola raíz.

"Las ventajas de los implantes es que el paciente volverá a tener un 100 por ciento de función masticatoria, seguridad, estética, recuperación del sentido del gusto, desaparecerá

la inflamación de encías debido a dentaduras móviles, volverá a hablar con normalidad y recuperará su aspecto normal". dijo.

"Los implantes modernos son, según estándares científicos, la solución más natural y segura a los problemas de pérdida de piezas dentales, además, una vez oseointegrados, ya pueden someterse a carga mediante los postes que servirán para soportar los nuevos dientes de porcelana".



Dr. Eduardo Topete